



Villa - Chalet en venta en Tolox, Tolox

250.000 €

Referencia: R4568725 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 1.977m² Construido: 118m²





Sierra de las Nieves, Tolox

Bonita Finca con las vistas más gloriosas. . Las vistas más gloriosas. . Paz, tranquilidad y privacidad. . Bellamente presentado . Vistas de Yunquera a lo lejos . Quemador de pellets . Respira y relájate . Taller Ubicada en las colinas de Tolox, esta finca fuera de la red ofrece un refugio único y aislado, que brinda una conexión incomparable con la naturaleza. Rodeada de olivos y almendros y abrazada por la tranquilidad del campo, esta joya escondida promete un escape del ajetreo y el bullicio de la vida moderna. Detalles de la propiedad: A medida que se asciende por el sinuoso camino hacia la finca, se abren impresionantes vistas panorámicas que revelan los pintorescos paisajes de las colinas de Tolox y Yunquera. La propiedad está ubicada en un mirador, lo que le permite presenciar impresionantes amaneceres y atardeceres que pintan el cielo con una gran variedad de colores. Si está buscando una propiedad que le brinde inmediatamente una sensación de relajación, esta es la propiedad para usted. Tan pronto como llegas y respiras las vistas de la montaña, sientes que tus hombros caen. El propietario ha mejorado recientemente la propiedad con nuevos paneles solares, baterías nuevas y una estufa de pellets, lo que hace de esta propiedad un hogar muy cómodo y energéticamente eficiente. Una terraza con sombra en la parte trasera de la propiedad le da la bienvenida a un lugar fresco necesario durante los meses de verano. A la derecha hay un lavadero independiente. Al ingresar a la propiedad, se siente atraído por las vistas enmarcadas por las puertas del patio y una ventana lateral que enmarca la vista del pueblo de Yunquera en la distancia. La cocina está abierta al salón, lo que hace de esta sala un verdadero ambiente social con acceso a ambas terrazas. ¡Esta es una propiedad para entretener si así lo desea! La propiedad tiene tres habitaciones dobles, la principal con el lujo añadido de un baño privado y puertas que dan directamente a la terraza. El baño de visitas se encuentra entre los dormitorios 2 y 3. La terraza trasera es particularmente especial: el propietario ha creado varias zonas de asientos para disfrutar de las vistas panorámicas. La derecha de la terraza situada en la parte trasera de la terraza es un taller. La propiedad cuenta con 8 Paneles Solares y 2 Baterías de Litio más un generador (el generador rara vez se requiere aproximadamente 11 veces en los últimos 2 1/2 años) Un envío de agua de 3.000lts cuesta 55€. Durante el invierno el propietario pide agua cada 4 -6 semanas, durante el verano una entrega cada 3 - 4 semanas (el propietario tiene muchas plantas). Los propietarios disponen de varios depósitos de agua para almacenamiento. 10.000 litros. 6.0000 litros. 2.000 litros y 2.000 litros. Zona exterior y Terreno: Principalmente en ladera, fácil de mantener. Puntos de vista: Vistas panorámicas a la montaña Acceso: Una mezcla de pista y hormigón, se aconseja un 4x4. La propiedad se encuentra a 11 minutos en coche del centro del pueblo. Community Verified icon



Características:

Características

Terraza

Estado

Buen estado de conservación

Jardin

Jardín Privado

Categoría

Reventa

Vistas

Montaña

País

Muebles

Sin Amueblar

Aparcamiento

Párking Privado

Calificación energética

E

Posición

País

Cocina

Cocina Equipada

Servicios Públicos

Electricidad

Agua potable

CO2 Emission Rating

D